

## ABSTRAK

Aminullah, 2023, *Penanaman Sikap Religius Pada Remaja Melalui Kegiatan Keagamaan Di Padepokan Pagar Nusa Hizbullah Pamekasan*, Sikripsi, Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Mad Sa'I, M.Pd.I

**Kata Kunci :** *Penanaman Sikap Religius, Remaja, Kegiatan Keagamaan*

Penanaman sikap religius pada remaja melalui kegiatan keagamaan di sangat perlu dilakukan dalam membina karakter remaja untuk meningkatkan spriritual individual melalui kegiatan keagamaan seperti majelis sholawat, tadarus al-Qur'an, Kajian rutin dan lain-lain karena masa remaja merupakan masa transisi dari anak-anak menuju masa dewasa dan biasanya pada masa ini terjadi perubahan yang mencolok baik secara fisik maupun psikis, sehingga kasus kenakalan remaja setiap tahun semakin meningkat dan hal ini perlu dipehatikan dengan baik oleh pemerintah maupun lembaga-lembaga pendidikan terutama pada perkembangan modernisasi yang mendunia serta menipisnya moral keimanan seseorang khususnya remaja saat ini. Fokus masalah yang akan dikaji adalah 1). Bagaimana penanaman sikap religius terhadap remaja melalui kegiatan keagamaan di Padepokan Pagar Nusa Hizbullah Pamekasan?, 2). Bagaimana hasil penanaman sikap religius terhadap remaja melalui kegiatan keagamaan di Padepokan Pagar Nusa Hizbullah Pamekasan?

Jenis penelitian dalam skripsi ini adalah penelitian kualitatif. subyek penelitian yaitu Pengasuh Padepokan Pagar Nusa Hizbullah Pamekasan, Pembina kegiatan keagamaan, Pengurus dan Anggota. Adapun teknik pengumpulan data menggunakan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan untuk menganalisis data yaitu menggunakan cara mereduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa bentuk penanaman sikap religius pada remaja kegiatan keagamaan di Padepokan Pagar Nusa Hizbullah Pamekasan berupa bentuk kegiatan Kajian Kitab Kuning, kegiatan Istighosah, Kegiatan memperingati hari besar Islam. Adapun hasil Penanaman sikap religius pada remaja melalui kegiatan keagamaan di Padepokan Pagar Nusa Hizbullah Pamekasan mendapatkan dua hasil yaitu; pertama hasil penanaman sikap religius pada remaja melalui kegiatan keagamaan ini memiliki hasil pada kehidupan bersosial remaja sedangkan hasil yang kedua yaitu kepada pemahaman agama remaja.